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Data  0 l/ 0 /.2o.2a Horario to D 

Processo n° 

❑ Projeto de Emenda a LOM 

❑ Projeto de Lei Complementar 

❑ Projeto de Lei 

❑ Projeto de decreto Legislativo 

❑ Projeto de Resolucao 

❑ Emenda 

Requerimento 

Indicacao 

N° •3 ~- S 

Autor VEREADOR 11O BUBI - PSD 

A vereadora que a este subscreve, de acordo corn as normas regimentais, REQUER a Mesa 
Diretora que seja enderecado expediente ao Prefeito Municipal, Senhor Alan Aquino Guedes 
de Mendonca, ao Secretario Municipal de Governo e Gestao Estrategica, Senhor Wellington 
Henrique Rocha de Luna e a Agencia Municipal de Habitacao a Interesse Social, Sr. Diego 
Zanoni Fontes, solicitando: 

Qual a previsao de novos empreendimentos de construcao de casas populares, corn 
subsidios financeiros, no municipio? 

JUSTIFICATIVA

A construcao subsidiada de moradias e considerada peca chave na reducao dos domicilios 

charnados precarios, classificacao que responde por 25,2% do deficit habitacional no pals, 

segundo diagnostico de 2019 feito pela Fundacao Joao Pinheiro. 

Nao possuimos os numeros do deficit de Dourados, mas nas agendas que tenho feito corn a 
populacao tenho recebido muitos questionamentos a respeito de construcao de novas casas 

populares, principalmente na zona rural. 

Plenario Weimar Torres, 04 de julho de 2022. 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 
N° kA5 

Data  0' / 0 - /\2u~a Horario QU 3 
Processo n° 

❑ Projeto de Emenda a LOM !Requerimento 

❑ Projeto de Lei Complementar ❑ Indicacao 

❑ Projeto de Lei 

❑ Projeto de decreto Legislativo 

❑ Projeto de Reso!ucao 

❑ Emenda 

N°  3+D
Autor VEREADOR TIO BUBI - PSD 

A vereadora que a este subscreve, de acordo corn as normas regimentais, REQUER a Mesa 
Diretora que seja enderecado expediente ao Prefeito Municipal, Senhor Alan Aquino Guedes 
de Mendonca, ao Secretario Municipal de Governo e Gestao Estrategica, Senhor Wellington 
Henrique Rocha de Lima e a Secretaria Municipal de Educacao, Sra. Ana Paula Benitez 
Fernandes solicitando: 

• Existe previsao de reforma/adequacao da parte eletrica das escolas? 
• Ha previsao financeira para essa reforma? 
• Sc sim, qual cronograma previsto? 

JUSTIFICATIVA

Tern chegado ao meu gabinete reclamacoes sobre a qualidade da instalacao eletrica em 
algumas escolas, principalmente para as mais antigas. 

E sabido que nas escolas mais antigas nao havia previsao para a atual carga eletrica que e 
utilizada. Corn a instalacao de ar condicionado nas salas de aula e previsao que o sistema em 
use nao suporte o aumento de carga. 

Dessa forma e necessario que as escolas passem por reformulacao no dimensionamento da 
carga eletrica utilizada e consequente reforma ou readequacao 

A importancia da Educacao vai aletn da transmissao de conhecimento teorico das disciplines 

curriculares, ela contribui para a formacao cidada dos estudantes e promove a transformacao 

do meio social para o bem comum. 

Plenario Weimar Torres, 04 de julho de 2022. 
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